
2015年 12月 5日 星期六 责任编辑：范德玉

广 告 部 ：5861508 13093338989 （ 联 系 人 ：缪 振 清 ） 广 告 经 营 许 可 证 ：铜 广 证 第 3407006 号 订 阅 ：全 国 各 地 邮 局 （ 所 ） 订 价 ：全 年 价 80 . 0 0 元 印 刷 : 铜 陵 日 报 印 刷 厂

本 报 地 址 ： 铜 陵 市 义 安 大 道 北 段 327 号 邮 政 编 码 ：244000 电 话 ： 总 编 室 ：5861226 编 辑 部 ：5860131 （ 传 真 ） 办 公 室 ：5861227

文 摘

日前，国防科工局组织召开探月
工程重大专项领导小组第十四次会
议，审议通过了嫦娥四号任务实施方
案调整报告、研制总要求及后续总体
研制计划，我国嫦娥四号任务将实现
世界首次月球背面软着陆。

据介绍，嫦娥四号任务是嫦娥三
号的备份，嫦娥三号任务圆满完成后，
为充分利用已有产品条件，开展具有

创新性和引领性的探测活动，论证组深
入研究、充分论证和反复比选，最终确定
了嫦娥四号任务调整后的实施方案。探
月工程重大专项领导小组组长、工程总
指挥、国防科工局局长许达哲在此次会
议上强调，工程全系统要增强责任感，使
命感，探索创新，扩大成果，确保嫦娥四
号、嫦娥五号任务达到预期目标。

人民日报

嫦娥四号将实现世界首次月球背面软着陆

据外媒报道，美国得州一名护士在
观看电视节目时，发现主持人颈部疑
似有肿块，随即向节目监制发电子邮
件，让主持人去医院检查。经检查，该
主持人确诊患上甲状腺癌，目前他已
通过治疗正在康复阶段。

确诊患上癌症的穆萨是 HGTV
知名家居装修节目《Flip or Flop》
的主持人，现年 34 岁，他近日在一个
医学节目《The Doctors》中首次与
救命恩人──来自得州的注册护士瑞
德相见。

瑞德忆述，有一天她在网上连续看
《Flip or Flop》时，发现穆萨颈部
有异样。她说：“当我注意到的时候，
我暂停了，回带再看一次，当我多看几
集后，我觉得那儿一定是有些什么，我
必须告诉他。”

瑞德随即向该节目监制发送电子
邮件，让穆萨去做组织化验。

据悉，此前穆萨曾做检查，但结果是
良性瘤，不过穆萨称，当时其实已有吞咽
困难，他也感觉颈上的瘤有逐渐变大的
迹象。

穆萨指出，接到电邮后他便进行预
约检查。医生证实他颈上的肿瘤是癌症，
要切除甲状腺，而其后更发现癌细胞蔓
延至淋巴结，需要接受化疗。

穆萨现在已进入康复阶段，他对瑞
德的举动表示非常感谢，“如果不是电
视，不是她发现，我应该会一直继续若无
其事地带着那个癌症生活”。

他在节目中首次与瑞德见面后，认
为十分神奇，并感谢“她走出来，做了其
他人可能不会做的事”。

穆萨坦承现在的体力大不如前，又
指出“会有机会复发，但机率会每年下
降”。他表示，患病令他整个人慢下来，
终于有机会“真正休息”。

中国新闻网

护士看电视发现主持人颈部有异样 促检查救其一命

11 月 30 日晚 7 点过，攀枝花市
大田中学初一（四）班教室内，一名女
生突然晕倒在地，她的母亲闻讯赶来，
将其背回宿舍。大约 1 个小时后，女
生悠悠醒来，回到教室继续自习。

女生名叫王法瑾，今年 14岁。从
2009 年开始，她便患上了一种怪病，
会毫无征兆地突然晕倒昏睡过去，时
间长则数小时，短则几十分钟，醒来后
又一切正常。6年来，王法瑾已晕倒五
六百次，最多的时候一天晕倒 3 次。
这些年来，父母带她到多家医院进行
检查，但一直查不出病因。

一天最多晕倒 3 次醒来后与常
人无异

14 岁的王法瑾是一名乖巧的女
孩，但是，一种罕见的病症却一直困扰
着她。王法瑾的父亲王永康介绍说，从
2009 年开始，女儿就患上了一种怪
病，经常毫无征兆地突然晕倒昏睡。

晕倒苏醒后，王法瑾的身体一切
正常。起初，王永康和妻子刘桂英以
为，女儿晕倒应该是营养不良之类的
原因造成的，没特别在意。但从第一次
晕倒之后，王法瑾就如同开启了“晕
倒模式”，随时可能倒地昏睡。

刘桂英说，2009 年，女儿一个月
要突然晕倒四五次，后来晕倒的次数
越来越多。晕倒昏睡的时间也时长时
短，长的时候数小时，短的时候 40 多
分钟。在昏睡期间，她对外界刺激无反
应，有时会有轻微的抽搐，但不会口吐
白沫，不像是癫痫。醒来后，身体、语
言、思维等一切正常。

据不完全统计，6 年来，王法瑾已
经晕倒了 500 多次，无论何时、何地，

说倒就倒，最多的时候，曾经一天晕倒了
三次。或许是随着年龄渐长，身体抵抗力
增强，这两年的发病次数，要比以前少
了。

2011 年 11 月，王永康夫妇带着王
法瑾到攀枝花市三医院检查，诊断结果
为“疑似癔症”。2013 年 7月，王法瑾到
川大华西医院检查，诊断结果为“非痫
性发作”。

这到底是什么病？因何而起？如何治
疗？王永康夫妇仍旧搞不清楚。夫妇俩担
心的是，女儿这种无预兆地突然昏迷，要
是发生在公路上、街上，会非常危险。

防止意外师生伸援手母亲陪读
得知王法瑾的病情后，学校师生都

为她提供了帮助。为防止她突然晕倒摔
伤，学校将她所在的一年级四班的教室，
从 3 楼调至 2 楼。同时，紧挨教师办公
室，以便随时照应。几名和王法瑾关系好
的同学，随时陪伴在她的身边，贴身保护
她。安排了老师和学生对她的功课进行
辅导。此外，腾出了一间宿舍，让母亲刘
桂英到学校陪读，母女俩住在一起，方便
照顾。

在学校，王法瑾和同学们相处得十
分融洽。同班同学罗燕秋说，王法瑾昏倒
醒来后，第一件事就是找同学借课堂笔
记，补上因为晕倒而落下的课程，“上次
月考她考得不好，在寝室里哭了好久。”

“我的最大愿望，就是早点查出病
因治好病，静下心来好好读书。”王法瑾
说。

目前，王法瑾的病情通过网络传播
后，已得到两家医院的关注，他们表示将
组织专家会诊，揭开她的晕倒之谜。

华西都市报

四川 14岁女孩 6年晕倒 500 多次 最多曾一天晕倒 3次

张女士是两个孩子的妈妈，大女
儿一直想养个宠物，但她和先生考虑
卫生问题一直还在犹豫。

周末，张女士的一位医生朋友去
参加了浙江省眼科学术年会，他在朋
友圈转发了上海新华医院赵培泉教授
的讲课内容，让张女士吓了一跳，大女
儿的宠物梦大概不能实现了。

赵教授说，家里养狗养猫，如果不
注意卫生防疫，孩子易得“犬弓蛔虫
病”，他的门诊碰到不少这样的孩子。

10 岁女孩突然失明 是得了眼犬
弓蛔虫病

一个 10 岁的女孩子因视力问题
去看医生，医生发现她的左眼视力严
重下降，只能看到微弱的光亮，右眼视
力还正常；检查还发现左眼陈旧性全
视网膜脱离。

这已经是赵教授一个月来碰到的
第五个这样的孩子了，他们的临床诊
断都是：眼犬弓蛔虫病。

对于蛔虫的认识，很多人有因它
闹肚子的记忆，怎么会有蛔虫跑到眼
睛里呢？

犬弓蛔虫是寄生在狗、猫肠道内的
常见寄生虫，被犬弓蛔虫寄生的猫狗排
出的粪便中含有大量虫卵，人接触后将
虫卵误食口中，虫卵就会在人体内孵化。

“孵化后，弓蛔虫会随着血液循
环进入肝、脏、肺、眼等器官，如果侵犯
眼睛，就会造成眼犬弓蛔虫病，诱发炎

症，对视网膜也会造成伤害，严重的可能
因此失明。”

浙江省眼科医院眼底病中心的郑斌
告诉记者，眼部弓蛔虫病的确诊，需要到
特殊的实验室检查。

家里有宠物 孩子眼睛红了别大意
郑斌告诉记者，目前眼犬弓蛔虫病

在欧美发病率较高，可能跟他们普遍养
宠物有关。

欧美国家已经做过不少流行病学调
查和研究，发现犬弓蛔虫在人体内移动，
可以侵犯很多器官，它引起的感染从无
症状感染到重型感染，其中重型感染中
死亡率高达 5％。

赵教授门诊的几个孩子，都有猫狗
接触史。“还有公共场所的沙坑、土壤，
那里头可能有蛔虫虫卵，家长要教育孩
子，在玩耍后、抚摸猫狗后，洗手，不要把
脏手放入口中。”郑斌说。

眼犬弓蛔虫病早期没有特别的症
状，会眼红、眼痛，很容易被家长认为是
“红眼病”，郑斌也提醒爸爸妈妈，如果
家里有宠物，除了驱虫治疗之外，如果孩
子出现眼睛红痛、怕光和视力下降等的
情况，不要自行处理。

“学龄前的小朋友不会及时表达，往
往到视力严重下降或者学校体检时才发
现，这时候病情已经进展多年，发展为视
网膜脱离，眼球萎缩等。”郑斌说，到这
个阶段就只能手术治疗，但即使手术成
功了，视力预后也比较差。 钱江晚报

蛔虫钻进眼睛，花季少女玩猫狗失明

“对于上线的考生，我们差不多
一对一盯着，今年到目前为止没有符
合高校录取标准的残疾考生被拒绝录
取的情况。”教育部基础教育二司巡
视员李天顺在 11 月 30 日召开的记
者招待会上表示。

五年来，残疾人高等教育得到快
速发展，残疾人升学考试特殊政策陆
续出台，首次为盲人考生提供盲人试
卷，首次在硕士研究生招生考试中实
行残疾学生单考单招，首次专门设立
残疾人中医专业研究生。此外，政府和
社会各界还高度重视残疾人的就业、
融合教育，特殊教育学校数量显著增
加，特殊教育经费迅速增长。

高考录取阶段残联进驻招生办
李天顺表示，非常关心残疾考生

能不能被有关高校录取，录取过程中
有什么困难，有什么问题，教育行政部
门和残联都随时跟进。

曾有媒体报道今年高考存在“残

疾考生考上了没被录取”的报道，教育
部 ８ 月底进行回应称，2015 年全国共
有 6 个省（区、市）的 8 名盲生参加高
考，其中 7 人被普通高校录取（6 名本
科、1 名专科），1 人未达线而落榜。录
取考生中，有两名艺术类盲生分别被录
取到中央音乐学院和天津音乐学院，不
存在“能考不能录”的情况。

中国残联副理事长程凯在新闻发
布会上也表示，高考报名阶段，残联会
了解当地有多少考生；录取阶段，各级
残联进驻招生办。“如果有达到分数线
而没有录取的，残联是要维权的，今年
到现在为止，不存在这种情况。”

让更多的残疾孩子与普通孩子在
一起学习

教育部基础教育二司司长郑富芝
表示，最近五年融合教育支持力度空
前。为了让更多的残疾孩子与普通孩子
在一起学习，更好地培养他们将来融入
社会的能力。重点采取三项措施强力支

持融合教育。一是在普通学校建立资源
教室，专门为残疾学生提供特殊的教学
和康复设备。二是根据普通学校招收残
疾学生的人数，参照特教学校的标准拨
付公用经费，使普通学校有更多的财力
为残疾学生提供更好的服务。三是在特
教学校创新推出“双学籍”，使残疾学生
同时具有特教学校和一所普通学校的学
籍，可以定期与普通学校的学生一起学
习、生活。

用人单位宁愿交残疾人保障金，也
不愿安排残疾人就业

程凯表示，《中华人民共和国残疾
人保障法》明确规定党政机关、企事业单
位、经济组织都要依法安排残疾人就业。
“非常遗憾，这项制度现在落实得很不好。
包括很多党政机关都不带头，宁愿交残疾
人保障金，也不愿安排残疾人就业。”

程凯表示，接下来将启动用人单位
按比例安排残疾人就业公示制度，“十
三五”将在全国普遍开展，公示各单位

按比例依法安排残疾人的情况，公示缴
纳残疾人保障金的使用情况。

“现在有些用人单位之所以不愿意
接纳残疾人就业，一个重要的原因是接
纳残疾人后发的工资和缴纳的社保费
用，远远比退税成本高。”程凯表示，正
在与税务总局、财政部加快研究完善残
疾人就业的税收优惠政策，所有的用人
单位，只要安排了残疾人就业，都应该享
有税收优惠政策。

互联网时代为就业提供了空前的机遇
程凯表示，接下来将通过大众创业、

万众创新的时代潮流，通过互联网 +，激
励促进残疾人自主就业，灵活就业。

据悉，我国云客服、开网店的残疾人
已经有几万人，实现营业额巨大。“互联
网时代、互联网 +，给残疾人就业提供了
空前的机遇，但是根本还是要提高他们
职业教育的水平，包括运用互联网手段
来实现就业的能力。”程凯说。

人民网

教育部：今年高考不存在“能考不能录”的残疾考生

日前，黑龙江省牡丹江市区出
现雾凇景观，吸引众多市民和摄影
爱好者走出家门记录美景。

张克非 摄

1939 年 9月 15 日，刘少奇奉中
共中央之命由延安出发，奔赴战斗在
大江南北的新四军各部队驻地。他在
华中工作了 2 年 4 个月之后，又奉命
从苏北返回延安参加中共七大。从延
安来时，因为当时日军的进攻重点尚
未完全转到敌后战场，火车、汽车基本
畅通，仅十几天时间，刘少奇一行就到
达了河南省确山县新四军第四支队第
八团竹沟留守处。而返回延安，可就不
那么顺利了。从华中去延安的路上，刘
少奇一行要通过日伪军和国民党顽军
设置的 103 道封锁线，要越过冰雪覆
盖的晋西北山区，要在跋山涉水中度
过一年的春夏秋冬。

“对每个护送人员或向导，都要
给予极大的尊重和信任。”

1942 年 3 月 18 日晚，刘少奇和
随行人员吕振羽夫妇（吕任刘少奇秘
书）、吴信泉夫妇 （吴兼管行政事
务）、王少庸夫妇和电台台长陈士吾，
机要员王琦、王剑青及警卫班战士都
换下了灰色的军装。刘少奇化装成老
板，警卫班战士多化装成跟班、马夫。
一切准备好后，一行人于 19 日上午
10时，从苏北阜宁单家港出发。

刘少奇一行返回延安，一路上都
是由各地方党政军组织派武装和向导
一站接一站护送。刘少奇一再告诫大
家：“对每个护送人员或向导，都要给
予极大的尊重和信任。”

刘少奇一行在山东分局人员护送
下，进入鲁西敌占区后的一天夜里，没
有月亮，漆黑的天空下着蒙蒙细雨，庄
稼地里浸满了水，路上的沟渠又多，一
行人只好摸索着前进，准备在天亮以
前走出敌占区。但由于向导迷失了方
向，走了好久，还没有转出这块地方。
护送的武工队队长十分担心刘少奇的
安全，着急地说：“怎么搞的？这么半
天还没走出去！眼看天快亮了，被敌人
发现了就麻烦了！”

刘少奇听见有人抱怨，就走过来
对大家说：“你们不要抱怨向导同志，
他负着很重的责任，找不到路，已经很
着急，不要去搅乱他的信心，要让他冷
静地去慢慢想办法。”他又安慰向导：
“不要着急，这一带地方你很熟，仔细
想想，会摸清方向，会找出路来的。”
向导在刘少奇的安慰、鼓励下，终于找
到了一条小路，把大家顺利地带进抗
日游击区。

“究竟怎样行动，还要请你作决
定。”

发源于山东沂山南麓的沭河和沂
河，平行流入江苏境内，两河之间的距
离约 5公里。敌人在这两条河沿岸设

立了密集的据点。刘少奇一行在去鲁南
的路上，要渡过这两条河。如果他们在两
河之间被敌人发现，那是没有多大回旋
余地的。刘少奇事先了解了这一情况，并
且和负责护送的八路军第一一五师第五
独立旅旅长曾国华研究了渡河的部署。
当天，曾国华派出几批人员去侦察情况，
准备渡船。刘少奇一行准备傍晚悄悄渡
过沭河，黑夜偷渡沂河。

太阳落山时，曾国华领着刘少奇一
行渡过沭河，按预定路线向沂河奔去。行
走到两河之间时，忽然狂风呼啸，顷刻间
天地一片漆黑，大雨像瓢泼似的浇下来。
在相互搀扶和鼓励声中，他们来到预定
偷渡的沂河边。这时，已经是黑夜了，雨
越下越大。曾国华观察了一会儿，没发现
事先派出去的侦察人员和布置的渡船，
不免有些焦虑。刘少奇宽慰大家说：“既
然派去的侦察、联络人员和布置的渡船
没到，也不要着急，只是我们不要让敌人
发现和遭受突然袭击，可以先到河边比
较隐蔽的地方等待。”于是，大家都到一
家摆渡人的茅屋里等候。

时间又过去了一个多小时，大雨仍
没有停止，派去侦察、联络的人和预先布
置的船仍然没有踪影。曾国华分析可能
发生了意外，便带人到附近村子了解对
岸敌人的动向。据老乡们说，今天还没有
发现沿河敌人有什么动静，像这样刮风
下雨的天气，伪军很少单独出来；但是日
军却在这样的夜里，和我们渡河的同志
开过火。到底渡不渡河，曾国华一时难以
决定。于是，他向刘少奇报告了自己的想
法：“这样伸手不见五指的雨夜，对我们
过河是有利的；但是日军为防止我们利
用雨夜偷渡，也有可能设埋伏。”

刘少奇说：“过不过河还是请你决
定，不过在这个地方，不宜待得过长。如
果不强渡，就应该考虑是否转移到沭河
东岸。”

曾国华听了刘少奇的分析，心里有了
底，决定转移到沭河以东。当夜，大家急行
军向沭河东岸转移。第二天夜晚，曾国华
带领大家再次渡过沭河，然后顺利地渡过
沂河，脱离了险境。后来，曾国华著述说：
不久得到情报，就在刘少奇一行第一次准
备渡沂河的那个大雨滂沱的夜里，敌人在
对岸渡口附近设了埋伏。如果当夜强渡过
去，就会受到难以想像的损失。

“在这里，我们是服从你的。”
1942 年 11 月，刘少奇一行从中共

中央北方局和八路军总部出发，越过了
敌人严密封锁的白晋铁路和白晋公路，
到了太岳军区司令部。从太岳区到晋西
北，中间有 100 多公里宽的大平川。这
里是敌占区，日军沿着同蒲铁路、汾河和
太汾公路，布置了异常复杂的三道封锁

线，来分割晋东南和晋西北两大抗日根
据地，并企图以此来隔断延安和各抗日
根据地的联系。越过这样的大平川，只能
黑夜行动，但是，100 多公里路，一个夜
晚无论如何走不过去的。因此，平遥县武
工队在敌占区布下两个地下联络点：大
良庄和上贤庄。

当时，正值敌人集中五六万军队
“扫荡”太岳根据地，刘少奇一行在太岳
军区随同部队进行了一个时期的反“扫
荡”斗争。在反“扫荡”斗争中，负责护
卫刘少奇的是军区参谋长毕占云。在反
“扫荡”中期，刘少奇听取了毕占云的汇
报，和大家研究了情况后说：“趁敌人仍
在大举‘扫荡’的时候，从他们后面穿过
去。这是个有利的空子，同时把我们送出
去，也可以减轻军区在‘扫荡’中的负
担。”毕占云担心这样行动太艰苦，怕刘
少奇身体吃不消。刘少奇说：“革命本来
就是艰苦的，特别是在敌后反‘扫荡’斗
争，我们全党全军谁不是在极端艰苦的
斗争中过日子，不要把我看得特殊！”

刘少奇一行在毕占云的护送下出发
了。敌人在山下烧杀抢掠，他们从山上
走；敌人在前村“扫荡”，他们在后村煮
饭，等到敌人向后村搜索时，他们已吃完
了饭，又转到敌人屁股后面去了。

一天，刘少奇一行在傍晚从山区下到
大平川，从平遥城北五里地的一个口子越
过同蒲铁路，渡过汾河。当夜行军上百里，
黎明前抵达预先安排好的联络点大良庄
隐蔽下来。这次护送的是平遥县委书记和
当地武工队。县委书记预先和晋西北第三
军分区司令员杨秀山联系好，要他派些部
队来接刘少奇一行，并派联络参谋到太汾
公路离上贤庄五里的一座古庙里联系。

晚上，刘少奇一行按照预定的行动
计划，急行军越过太汾公路，行进到预定
联系地点上贤庄古庙，等候三分区联络参
谋到来。大家在荒凉的古庙旁边，边等候
联络参谋，边了解上贤庄一带的动静。可
是，一直等到半夜，仍不见一个人影，临时
派去的侦察兵回来报告说，上贤庄的前后
左右死一样的沉寂。县委书记发了愁，不
知道三分区的部队是否按预定时间到达
预定地点，如果军队按预定部署到达，我
们在这儿继续等下去，反而会暴露目标，
这儿又是敌占区中心地区；如果冒冒失失
地过路，万一三分区因临时情况，没能派
出部队来，又将要冒极大的危险。在这种
情况下，县委书记向刘少奇作了汇报和请
示。

刘少奇对县委书记说：“你是了解
情况的，又是和群众有联系的，我们对这
儿的情况完全无知，因此，还是要你下决
心。联络参谋没来，可能是派的部队还没
到达。据我们了解，敌人对三分区的活动

较为频繁，反反复复地实行了极端残酷
野蛮的‘三光政策’。三分区临时遇到什
么情况也是可能的。我们经过了这么长
的敌占区，很难保证不走漏消息。”“我
以为还是按照原来预定的步骤行动好一
些。可以回大良庄去，现在到处都是一望
无际的青纱帐，再隐蔽一天是可以的。”
讲到这里，他略停了一下，又说：“你只
把我的意见作为参考，不要动摇你的决
心。在这里，我们是服从你的。”

当夜，刘少奇一行返回了大良庄。第
二天又去侦察，没发现什么动静。刘少奇
决定当夜即过太汾公路。第二天拂晓，顺
利地到达了三分区，和杨秀山率领的部
队会合了。杨秀山向刘少奇汇报了情况
后说：“据侦察报告，您到达古庙的前一
天晚上，有 180 个敌军，在上贤庄埋伏
了一夜，他们谣传朱总司令要经过这里。
第二天拂晓就撤走了。”刘少奇听了后
笑着说：“我们是马列主义者，他和我们
捉迷藏，敌人总是要输的！”

在严寒的天气里跋山涉水夜行军
刘少奇一行进入晋西北地区时，已

是 12 月了，这里山高风大，满是冰雪，
也是回到延安的最后一道封锁线。日军
为分割三分区和晋西北军区的联络，战
车和坦克昼夜不停地轮流在交离公路上
巡逻。因此，刘少奇一行要回到延安，还
得在这样严寒的天气里跋山涉水夜行
军。三分区和地委的同志担心刘少奇的
身体抵不住这样的严寒。刘少奇说：“三
分区和晋西北军区的部队和群众，不都
是常常夜间活动吗？你们都能顶得住，我
为什么不能克服这点困难呢？”

在交离公路西侧的大平川地，需
要从夹着冰雪的河流中蹚过去。刘少
奇坚决不骑马，把棉袍下襟捆在腰间，
脱掉鞋袜，卷起裤腿，蹚过河去。进入
了高寒山区后，迎面吹来的北风，吹在
身上比刀割还难受，每个人的眉毛上
和男同志的胡须上都结了冰珠子；爬
山时不断流出的热汗湿透了衣服，被
冷风一吹，变得像玻璃一样，一走动就
哗啦哗啦地响。

在高寒山区夜行军，人人都十分难
受，但刘少奇仍像往常一样，兴趣盎然地
给大家讲故事。他说：“前面那座很高的
山，就是吕梁山，山上有个人祖庙，我也
上去过。庙中有历代的碑记，说人类的祖
先就是从这里起源的……那当然是一种
传说，你们将来有机会也可以上去看
看。”大家被这新鲜的故事所吸引，都忘
却了寒冷、饥饿，一边听着一边鼓着劲
走，就这样过了高寒山区。

12 月 30日，经过九个多月的长途
跋涉后，刘少奇一行安全回到延安。
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